

FNRG SECTION DE GAILLAC

En ce début d'automne, les retraités, les veuves, les amis membres de la section FNRG de Gaillac et les membres de l'UNRP81 ont visité la Sologne durant cinq jours.

L'accueil au centre de vacances Les Miléades à La Ferté Imbault (Loir-et-Cher) a été fort agréable avec un séjour dans un cadre de verdure luxuriante et une restauration de belle qualité. Une promenade commentée nous a permis de découvrir la faune, la flore, la chasse et la pêche en Sologne. Quelques « bons nez » ont ramassé une bonne poignée de cèpes !.

Nous avons découvert le village de Saint-Viatre avec son clocher tors, ses maisons typiques régionales et la Maison des Étangs pour la découverte du paysage solognot. Une dégustation chez un viticulteur du vin de Quincy a clôturé la journée.

La journée suivante a été consacrée entièrement à la visite du zoo de Beauval, l'un des plus spectaculaires zoos d'Europe comprenant plus de 4000 animaux sur un parc de 22 hectares, 4 serres tropicales, une plaine à éléphants, une savane africaine, la grande volière Sud-Américaine, les seuls pandas géants en France. Puis la journée se termine par l'odyssée des lions des mers et le spectacle féérique des maîtres des airs.

Malheureusement cette journée a été entachée par l'hospitalisation de l'un des nôtres à la suite d'une mauvaise chute. Nous lui souhaitons un prompt rétablissement.

La matinée du troisième jour a été consacrée à la visite du château de Chenonceau construit au XVI^{ème} siècle sur le Cher. Visite avec audioguide de sa célèbre galerie à deux étages qui domine la rivière ; il est l'un des fleurons de l'architecture du Val de Loire. Ses emprunts à l'Italie et ses caractéristiques françaises sont clairement perceptibles. Au gré des diverses salles et promenades dans les jardins à la Française et le parc.

Après un excellent déjeuner dans un restaurant troglodyte avec une agréable dégustation d'une spécialité locale de fouée* et de rillettes*, visite guidée du château d'Amboise. Cette forteresse médiévale, bâtie aux 15^{ème} et 16^{ème} siècles, cède la place à une résidence royale sous les règnes des Rois Charles VIII et de François Premier. Les monarques invitent ainsi à Amboise nombre d'artistes et de lettrés italiens dont l'influence crée le style original de la « première Renaissance française ». Le grand maître italien Léonard de Vinci a laissé son empreinte éternelle au château puisqu'il obtient du souverain français François 1^{er}, le privilège d'y être inhumé en 1519.

La matinée du dernier jour, avant le départ pour le retour est consacrée à la visite du musée Matra où une cinquantaine de véhicules retrace l'histoire de ce grand constructeur champion du monde de F1 en 1969.

Ce voyage très intéressant s'est déroulé sous une température clémente, bien agréable pour les diverses visites. La dégustation de plusieurs plats locaux laissera chez certains de légères traces de cholestérol !!!

Notre chauffeur Nicolas a fait montre d'un vrai professionnalisme et sa conduite n'a entraîné aucun malaise.

L'ambiance, la convivialité et la fraternité entre retraités de la gendarmerie et de la police ont été excellentes et ne demandent qu'à être poursuivies.

**(La fouée est une petite boule de pain cuite au four et fourrée encore chaude de rillettes)*

Alain Dourel